

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

未来へつながる通信 vol.172

発行：令和6年3月18日 袋井市教育委員会

卒園おめでとう！夢を抱き小学校へ進学 ～袋井市内各園で卒園式～



【園児も保護者も、涙があふれる場面が：若葉こども園】

卒園 次のステップへ

市内の幼保こ園で卒園式が行われ、約 700 名の園児が卒園を迎えます。若葉こども園では、園児たちが思い出を紹介したり、感謝の気持ちを込めて歌ったりしました。温かな雰囲気の中で式が進行し、成長を喜ぶとともに、小学校生活への夢と希望を抱くものとなりました。

袋井市では、幼児教育・保育から小学校教育へ連続的な指導を意識した「架け橋期のカリキュラム」を実践しています。園で築かれたものをベースに、これから生きる子どもたちに必要な力をどのように育んでいくのかについて、園と小中学校の教職員が引き続き話し合いながら幼小中一貫教育に取り組んでいきます。



【皆に見送られて次のステップへ：若草こども園】

「未来へつながる通信」は、袋井市が進める「幼小中一貫教育」について、考え方や関連する取組の様子などを、お知らせするために発行しています。

袋井市教育委員会 教育企画課 未来の教育推進室 86-3221

